

日本経済の会

地域政党・大阪維新の会の橋下徹代表（大阪市長）は12日、新党「日本維新の会」

の旗揚げを正式に

スルヤバナル

120124 9月13日(火)

財政目標久々「維新八策」

税化「本邦の財政の課題」。
経済分野では、現東亞洋経
明確にして、これより財政問題の議論を
經濟的改革は不可欠で、開國
が必要だ。だからこそその試金を貯め
定期間補助金を出すのである。
も整備するべきだ。
民主党と国民党が合意したの
は、農村部多く地方の富を
懸念してからだといふ。これは、
景気の点、現行の選舉制度が運
が大きへ、地方の富が過大で選
難新の急務今このじつは都合ら
が間にあらう。
難政の急務今このじつは都合ら
が間にあらう。
維新八年は、「脱原発依存
体制の構築」を明記している。
方尚性異論は別として、最後
動を一切認めておかない。
何が起つてゐる。代替ヒネル半
資本を貢ひ込みながら、徐々に
「成長戦略」位置付け、投
治部芳村健次)

國政問題は、新党と相
連する事で、國会に行動
を示す事で、國政活動に
大舉じて國會を行
政の問題を解決する
には、政權を持つこと
が最も効果的である。
（田代泰也）

「東大大学院博士課程修了」（経済学）。東大総合人間学部教授などを経て、1997年から東大大学院人間・環境学研究科教授。専門は現代社会論、社会思想史。近著に「反・幸福論」（新潮新書）などがある。62歳。

中央大法科大学院教授

よりのぶ
森信
しげき
茂樹氏

京大法卒。専門は租税法、財政政策。日本大蔵省では、主に主務課を歩んだ。東京税關長、米プリンス合政策研究所長などを歴任。東京財團上席研究員。「日本の税制、何が問題か」など著書多数。62歳。